
Bom dia. 
 
Serve o presente email como documento síntese da intervenção que irei fazer hoje na audição 
pública de entidades da área desportiva. 
 
Em resumo irei abordar três temas que nunca é demais ressalvar: 
 
A retoma urgente da prática desportiva por razões económicas (rentabilizar os investimentos 
dos clubes e dar continuidade ao trabalho mensal dos técnicos); 
 
A clarificação da retoma às competições dos escalões com alta competição mundial (que 
testes realizar? Custos desses mesmos testes e possíveis apoios? Diminuição da burocracia 
associada a pedidos para grandes eventos (C. Europa e mundiais) ) ;  Com segurança, 
indicações de quando será possível fazermos este género de competições para podermos 
responder aos compromissos assumidos com as federações internacionais. 
 
Criação de uma comissão de revisão da classificação de risco emitida pela DGS em Agosto de 
2020 uma vez que consideramos a mesma completamente fora de contexto e que demonstra 
um claro desconhecimento das diversas disciplinas desportivas que as modalidades possuem, 
nomeadamente as das artes marciais e desportos de combate. 
 
Obrigado por esta oportunidade  
 
 
Saudações cordiais, 

 

 

Abílio Carlos Fernandes Costa 
Presidente  
 

 

https://fptkd.pt/

